

FORKOPIMDA

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Anjangsana dan DDS di Desa Neglasari

Sukabumi - SUKABUMI.FORKOPI.MDA.COM

Jul 25, 2024 - 07:51



BRIPKA ANDI S. BNABINMAS DS NEGLASARI
-7°0'2" , 106,°54'56" , 477,0m,327°02
24/07/2024 13.49:41

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Anjangsana dan DDS di Desa Neglasari

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Neglasari, Polsek Nyalindung, Briпка Andi Syarifuddin, melaksanakan kegiatan Anjangsana dan Door to Door System (DDS) di Kampung Cibangbara, RT 002/005, Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung. Kegiatan dimulai pukul 13.41 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Bripta Andi menyampaikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat setempat. Berikut poin-poin himbauan yang disampaikan:

1. Mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Desa Neglasari dengan aktif melaksanakan ronda malam di pos Satkamling.
2. Mengingatkan masyarakat agar selalu siap siaga dan antisipatif terhadap kemungkinan terjadinya bencana alam.
3. Menekankan pentingnya tertib berlalu lintas dengan menggunakan helm SNI dan menghindari penggunaan knalpot bising.
4. Menghimbau warga untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Warga diingatkan untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyatakan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran warga dalam menjaga keamanan lingkungan. "Kegiatan Anjagsana dan DDS ini merupakan upaya kami untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta memberikan edukasi mengenai pentingnya keamanan dan ketertiban," ujarnya.

Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman, lancar, dan kondusif. Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.